



Pièces 4 Pièces

Superficie 94 m²

Référence 84104038

Prix 1 300 000 €

Versailles Appartement à vendre (78000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Votre agence barnes versailles vous présente ce magnifique appartement au sein d'un bel immeuble ancien du XVIII en plein Cœur du quartier le plus recherché de versailles : notre-dame. Le bien présente une surface de 92 m² carrez tout en profitant d'un jardin de 135 m² avec terrasse réaménagé par un paysagiste, une singularité pour cette localisation. Traversant et très lumineux ce bien réellement unique par ses caractéristiques comprend : une belle entré distribuant les différentes pièces, un séjour exposé sud très aéré avec deux grandes fenêtres, une vaste cuisine moderne, 2 salles d'eau, 3 ...

Your barnes versailles agency is listing this magnificent apartment in a beautiful 18th century building in the heart of the most sought-after district of versailles: notre-dame. The property offers a surface area of  $90m^2$  or 969 sq ft (carrez law) and a  $135m^2$  (1,453 sq ft) landscaped garden with terrace, which is rare in the sector. This truly unique bright dual-aspect property comprises a beautiful entrance hall leading to the various rooms: an airy, south-facing living room with two large windows, a large modern kitchen, two shower rooms, 3 bedrooms, plenty of storage space and a separate ...

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





